

< 体育祭 >

9月19日（金）に、令和7年度体育祭が開催されました。前日までの悪天候から一転して爽やかな秋晴れの中、開催することができました。今年度から平日開催ということで、これまでクラブチームの試合等で参加できていなかった生徒も参加することができました。

また、平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様に参観いただき、誠にありがとうございます。10月23日（木）には、オープンスクール（授業参観）と合唱発表会があります。こちらも平日開催となりますが、ご都合をつけてご参観いただけると幸いです。





	優勝	準優勝
競技	赤軍	青軍
応援	赤軍	青軍
パネル	赤軍	青軍

今年の体育祭は、赤軍3冠達成で幕を閉じました。赤軍おめでとう！！しかし、この結果は青軍がいたからこそその結果であると思います。両軍ともに準備期間から練習に至るまで切磋琢磨して取り組んでいました。最後のエール交換で、互いをたたえ合い、頑張りをねぎらう姿は感動的でした。

<北信越大会>

8月8日（金）に、福井県営陸上競技場で北信越中学校総合競技大会陸上競技大会が開催され、新潟県代表として、3年松田沙弓さんが出場しました。低気圧と前線による大雨で、予定されていた道路を通行できず、前日練習ができないというトラブルがありましたが、無事競技を終えることができました。

<大会結果>

・松田沙弓 共通女子砲丸投 8位(10m33cm)



<わたしの主張>

7月26日(土)に、新発田市生涯学習センターで「ーわたしの主張ー新発田市大会」が開催され、当校代表として、3年須貝一心さんが出場しました。「跳び箱」というタイトルで、過去の失敗を乗り越えた体験をアインシュタインの言葉を加えて話しました。優秀賞を受賞し、見事、三市北蒲原地区大会への出場を決めました。三市北蒲原地区大会は、8月20日(水)に聖籠町文化会館で開催され、惜しくも県大会出場は逃してしまいましたが、前大会の発表をブラッシュアップし、ジェスチャーを加えて発表しました。

「間違いはプロセスの一環だということだ。しかし、世界には決して間違いを犯さない人もいます。それは誰だと思う？

<何もしない人>だ。」皆さんも間違いを恐れず、たくさんのごことに取り組んでいきましょう。



<3年「社会で必要とされる人材」講演会>

9月26日(金)の5・6限に、株式会社「wisdom」チーフで、採用コンサルタント・キャリアアドバイザーの小日山隼輔様を講師にお迎えし、3学年を対象とした講演会「社会で必要とされる人材」を開催しました。

小日山様からは、今後の進路選択や就職に向けて大切にすべきことについてお話しいただきました。3年生にとって、高校進学に向けた大きな決断の時期が近づいています。勉強はもちろんのこと、今回学んだことを日々の生活の中で実践し、進路実現につなげていきましょう。



<10月の予定>

※変更になることもあります。ご了承ください。

1日(水)	1限英検IBA(全学年) 5限命の講演会(がん教育)	14日(火)	フッ化物洗口、3年実力テスト ノーチャイム
2日(木)	専門委員会(学タイ・清掃なし)	15日(水)	貧血検査(1年希望者)AM
3日(金)	第2回英語検定 学校評議員会	16日(木)	SC来校日
6日(月)	生徒朝会・職員会議・部活動なし	21日(火)	フッ化物洗口
7日(火)	1年職場訪問(PM) フッ化物洗口	22日(水)	合唱発表会リハーサル 清掃あり
8日(水)	下越駅伝大会 まつかぜ1組校外学習	23日(木)	合唱発表会 1限~3限オープンスクール
9日(木)~22日(水)	合唱強調週間 45分授業、学タイなし、クラス練習	24日(金)	3年上級学校訪問
		27日(月)	全校朝会、預かり金引落日
		28日(火)	フッ化物洗口